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Solicita  informação  sobre
destino das pedras do calçamento do
passeio  público  da  Av.  Borges  de
Medeiros..

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
O vereador que abaixo subscreve vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais,
solicitar a esta casa que encaminhe ao Poder Executivo o seguinte Pedido de Informação: Qual o destino dado
às pedras do calçamento do passeio público da Av. Borges de Medeiros, especificando quais colégios, igrejas e
praças que receberam pedras e qual a quantidade destinada para cada uma das mesmas.

 
Justifico o presente pedido de informação no sentido de fiscalizar e resguardar os interesse da
comunidade gramadense, visto que aludidos materiais poderiam ser utilizados em outras zonas
necessitarias da cidade.

 

_________________
Sérgio Broilo

Vereador  PMDB


